2020年12月10日 山茶花新聞 第14号

営だより











春に植えたサツマイモの収穫を 行いました。 芋づるも皆様、上手に皮むきを されて美味しく頂きました。 サツマイモは、色々なデザートに 変わり、皆様の笑顔と共にお口の 中に。(笑)

美味しい物を食べると自然と笑顔 になりますね。 来年も是非、育てたいと思います。

















洗面台が新しくなりました。





新型コロナウィルス対策

11月28日にデイサービスの 洗面台や有料老人ホームの 多目的トイレの手洗いが新しく なりました。蛇口も全自動で 溝も深くなっています。

スイートポテト

収穫したサツマイモを使って スィートポテトを作りました。









皆様、上手に詰められて みんなで美味しく頂き **ました。**







よた皆三 よろしくお願いにいです。 音様と仲良く、





ろまお様村 つしくお願いった はす。 の手伝いが出来れ の手伝いが出来れ の手話のが出来れ の手をいが出来れ



空間除菌脱臭機 ziaino を導入しました 次亜塩素酸水の力で、空間の除菌脱臭を行う

機械です。デイサービスセンター・ホール・食堂 に設置しており、24時間綺麗で快適な空間作 りを行っております。

職員で年末大掃除を 行いました。







室内·屋外 共に綺麗に なりました。